



## Ignacio Mier busca discutir ya la Reforma Electoral en la Cámara de Diputados

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, llamó a la oposición a dejar atrás el capítulo de la moratoria constitucional e iniciar ya la discusión de la Reforma Electoral, en ese contexto aseguró que ha habido buen entendimiento entre algunos grupos parlamentarios para comenzar el parlamento abierto y subrayó que él no se cansará de dialogar con todos para que la reforma propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, sea aprobada en el Congreso de la Unión.

[https://drive.google.com/file/d/1BtXQmYVOnxCYUVA63bDB2eIthn9Dr4\\_G/view](https://drive.google.com/file/d/1BtXQmYVOnxCYUVA63bDB2eIthn9Dr4_G/view)